

洋友会九州

かわら版

発行日 2022(令和4)年3月9日
発行責任者 洋友会九州地区 景山芳雄

車椅子を寄贈しました

令和四年三月九日、三洋電機の退職者でつくる三洋電機洋友会は九州地区としては二台目となる車椅子を熊本ヴォルターズに寄贈いたしました。全国の活動としては十四台目の寄贈となります。当日はプロバスケットB2リーグ「熊本ヴォルターズ」HOME(熊本県立総合体育館)に洋友会九州地区より四名(景山芳雄・吉田健・荻博喜・中山謙)熊本ヴォルターズより四名、体育館より井坂館長が出席され贈呈式を行いました。



左から景山会長・杉光常務・ぼるたん・井坂館長・荻エリア幹事

三洋電機洋友会では、二〇〇七年から社会貢献の一環としてアルミ缶のプルタブ収集を始め、車椅子を全国に贈る運動を実施しております。一台あたりに必要なプルタブは七五〇kgです。とりわけ九州地区は毎年五〇〇kgを目標に進めており、会員の関心と意欲が大きな輪となり全国でもトップクラスの実績です。

特に熊本エリア会員は積極的に取り組み大きな実績を上げています。今後とも活動を継続して社会のお役に立てるよう取り組んでいきます。

贈呈の理由：プロバスケットB2リーグ所属で、熊本を本拠地として活動している「熊本ヴォルターズ」のホームゲームで、また熊本県内の室内競技も多く開催され観戦者に利用いただける。

贈呈式に当たり、次のご挨拶を頂きました。

※ 洋友会九州地区会長 景山芳雄
三洋電機洋友会は「プルタブを集めて車椅子を贈ろう運動」に取り組み、多くの洋友会会員の協力を得て、この度は「熊本ヴォルターズ」様に贈呈する運びとなりました。

大いにご利用いただきたいと思います。

※ 熊本ヴォルターズ 杉光常務取締役
この度は、洋友会様より「車椅子」の贈呈を受け選手を始め、関係者一同大変喜んでいきます。洋友会・会員の皆さんに感謝いたします。

※ 熊本県立総合体育館 井坂館長
ヴォルターズのホームゲームはもちろん通常も体育館利用者にも使用させていただきます。ありがとうございます。



景山会長の挨拶



杉光常務取締役の謝辞及びご挨拶



車椅子・贈呈の証